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Câmara Municipal de Cândido Sales
Dispensa

                  

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

 
 

DECLARAÇÃO DE DISPENSA E ADJUDICAÇÃO 
 
 
 

A Comissão Permanente de Licitação da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA, no uso 
das atribuições que lhe são conferidas por Lei, especialmente o disposto na Lei Federal nº. 
8.666/93 e suas alterações posteriores, e considerando tudo o mais que conta do Processo 
Administrativo nº. 013-C/2020 – Dispensa de Licitação nº. 005-C/2020, vem emitir a 
presente DECLARAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO, fundamentada no artigo 24, 
inciso II, da precitada Lei Federal, para a contratação do objeto: Prestação de Serviços de 
Dedetização e Desinfecção das dependências internas do prédio sede da Câmara Municipal 
de Cândido Sales/Ba, ADJUDICANDO em favor de ELIENE PEREIRA SILVA, pessoa 
jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 22.513.094/0001-35, com endereço 
comercial na Rua José Moço Filho, nº 20, Bairro Centro, Belo Campo – Ba, representada 
nesse ato pelo seu representante legal Senhora Eliene Pereira Silva, brasileira, portadora 
do CPF nº 058.848.405-94 e Registro Geral nº 14.675.806-43, residente e domiciliado no 
endereço precitado, o objeto desta Dispensa, acima referido, no valor global de R$ 9.200,00 
(Nove Mil e duzentos reais). Dá-se conhecimento do inteiro teor da presente Declaração de 
Dispensa de Licitação ao excelentíssimo senhor Presidente da Câmara Municipal de 
Cândido Sales/BA, para a devida e necessária RATIFICAÇÃO. 

 

Cândido Sales/BA, 05 de agosto de 2020. 

 
__________________________________________________ 

Valmiran Ferreira de Almeida 
Presidente da CPL 

 
__________________________________________________ 

Patricia Silva Amorim de Sousa 
Membro da CPL 

 
__________________________________________________ 

Ronicley da Paz Oliveira 
Membro da CPL 
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Câmara Municipal de Cândido Sales

                  

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 013-C/2020 

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº. 005-C/2020 

TERMO DE RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO 

 

O Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA, Senhor Ivano 
Pereira França, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei e de acordo com o que 
determina o artigo 38 da Lei Federal nº. 8.666/93 e suas alterações posteriores, bem como 
considerando o que consta do Processo Administrativo nº. 013-C/2020 – Dispensa de Licitação 
nº. 005-C/2020, vem RATIFICAR  a Declaração de Dispensa de Licitação fundamentada no 
artigo 24, inciso II, da precitada Lei Federal, para Prestação de Serviços de Dedetização e 
Desinfecção das dependências internas do prédio sede da Câmara Municipal de Cândido 
Sales/Ba,  HOMOLOGANDO, por conseguinte, em favor de ELIENE PEREIRA SILVA, 
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 22.513.094/0001-35, com 
endereço comercial na Rua José Moço Filho, nº 20, Bairro Centro, Belo Campo – Ba, 
representada nesse ato pelo seu representante legal Senhora Eliene Pereira Silva, brasileira, 
portadora do CPF nº 058.848.405-94 e Registro Geral nº 14.675.806-43, residente e 
domiciliado no endereço precitado, o objeto desta Dispensa, acima referido, no valor global 
de R$ 9.200,00 (Nove mil e duzentos reais), e que se proceda na forma dos arts. 60 e seguintes, 
da Lei Federal nº 4.320/64, de 17 de março de 1964, o empenho da despesa em favor da 
referida empresa, determinando, por fim, a publicação deste Termo e do extrato do Contrato 
Administrativo, na forma da Lei. 

 
Cândido Sales/BA, 05 de agosto de 2020. 
 
 
 
 
 

 
Ivano Pereira França 

Presidente da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA 
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Câmara Municipal de Cândido Sales

                  

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 013-C/2020 
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 005-C/2020 

 
 

EXTRATO DO CONTRATO Nº 013-C/2020 
 
 
 

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES, Estado da Bahia, 
Pessoa Jurídica de Direito Público, com sede na Rua Getúlio Vargas, 101, Centro, Cândido 
Sales, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 16.424.053/0001-70. 

CONTRATADA: ELIENE PEREIRA SILVA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no 
CNPJ sob o nº 22.513.094/0001-35, com endereço comercial na Rua José Moço Filho, nº 20, 
Bairro Centro, Belo Campo – Ba. 

OBJETO: Prestação de Serviços de Dedetização e Desinfecção das dependências internas do 
prédio sede da Câmara Municipal de Cândido Sales/Ba, por execução indireta, com critério 
de julgamento de menor preço global. 

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 8666/93, e suas alterações posteriores, e Processo 
Administrativo nº 013-C/2020 – Dispensa de Licitação nº 005-C/2020. 

VIGÊNCIA: Da data de assinatura até 30 de novembro de 2020. 

VALOR GLOBAL ESTIMADO: R$ 9.200,00 (Nove mil e duzentos reais). 

DATA DA ASSINATURA: 05 de Agosto de 2020. 

SIGNATÁRIOS: Ivano Pereira França – Presidente da Câmara Municipal – Contratante; e, 
Eliene Pereira Silva – Contratada. 
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Câmara Municipal de Cândido Sales
Dispensa

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

 

DECLARAÇÃO DE DISPENSA 

 

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação Município de Cândido Sales, no uso 
das atribuições que lhe são conferidas por Lei, especialmente o disposto na Lei Federal 
nº. 8.666/93 e suas alterações introduzidas pela Lei Federal nº 8.883/94, de 06/06/1994, 
pela Lei Federal nº 9.648/98, de 27.05.1998, e pela Lei Federal nº 9.854/99, de 
27.10.1999, e, considerando tudo o mais que consta do Processo de Dispensa de Licitação 
nº. 005-B/2020, vem emitir a presente DECLARAÇÃO DE DISPENSA DE 
LICITAÇÃO , fundamentada no artigo 24, inciso II, alínea “a”, da precitada Lei Federal 
nº 8.666/93, a Aquisição de Cortinas Persianas Vertical em PVC liso, para atender 
às necessidades desta Câmara Municipal, em favor da Empresa SIC PERSIANAS 
SERVIÇO, INDÚSTRIA E COMPÉRCIO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, 
inscrita no CNPJ sob o nº 10.819.554/0001-70, com endereço comercial na Avenida 
Travessa Acre, nº 72, Letra A, Bairro Ibirapuera, Vitória da Conquista – Ba, no valor 
global de R$ 6.000,00 (Seis mil reais). Dá-se conhecimento do inteiro teor da presente 
Declaração de Dispensa de Licitação ao Excelentíssimo senhor Presidente da Câmara 
Municipal de Cândido Sales/BA, para a devida e necessária RATIFICAÇÃO . 

Cândido Sales/ BA, 04 de agosto de 2020 

 

Valmiran Ferreira de Almeida 

 Presidente da CPL 
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Câmara Municipal de Cândido Sales

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

TERMO DE RATIFICAÇÃO  
 
 

O Presidente da Câmara Municipal de Cândido Sales, senhor Ivano Pereira França, no 
uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, especialmente o disposto na Lei 
Federal nº. 8.666/93 e suas alterações posteriores, bem como considerando o que consta 
do Processo de Dispensa de Licitação nº. 005-B/2020, vem RATIFICAR  a Declaração 
de Dispensa de Licitação fundamentada no artigo 24, inciso II, alínea “a”, da Lei Federal 
nº. 8.666/93, para a Aquisição de Cortinas Persianas Vertical em PVC liso, para 
atender às necessidades desta Câmara Municipal, HOMOLOGANDO em favor da 
Empresa SIC PERSIANAS SERVIÇO, INDÚSTRIA E COMPÉRCIO LTDA, pessoa 
jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 10.819.554/0001-70, com endereço 
comercial na Avenida Travessa Acre, nº 72, Letra A, Bairro Ibirapuera, Vitória da 
Conquista – Ba, no valor global de R$ 6.000,00 (seis mil reais) a referida Dispensa de 
Licitação, autorizando, por conseguinte, a formalização do respectivo Contrato 
Administrativo no valor acima mencionado e que se proceda na forma dos arts. 60 e 
seguintes, da Lei Federal nº 4.320/64, de 17 de março de 1964, o empenho da despesa em 
favor da referida Empresa, determinando, por fim, a publicação deste Termo e do extrato 
do Contrato Administrativo, na forma da Lei. 
 

Cândido Sales/ BA, 04 de agosto de 2020 

 
 

Ivano Pereira França 
Presidente da Câmara Municipal de Cândido Sales 
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Câmara Municipal de Cândido Sales

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 005-B/2020 

 

EXTRATO DO CONTRATO Nº 013-B/2020 

 

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES, Estado da Bahia, 
Pessoa Jurídica de Direito Público, com sede na Rua Getúlio Vargas, 101, Centro, 
Cândido Sales, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 16.424.053/0001-70. 

CONTRATADA: SIC PERSIANAS SERVIÇO, INDÚSTRIA E COMPÉRCIO LTDA, 
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 10.819.554/0001-70, com 
endereço comercial na Avenida Travessa Acre, nº 72, Letra A, Bairro Ibirapuera, Vitória 
da Conquista – Ba. 

OBJETO: O presente contrato tem por objeto a Aquisição de Cortinas Persianas 
Vertical em PVC liso, para atender às necessidades desta Câmara Municipal. 

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 8666/93, e suas alterações posteriores, e 
Processo de Dispensa de Licitação nº 005-B/2020. 

VIGÊNCIA: Da data de assinatura até 30 de setembro de 2020. 

VALOR GLOBAL ESTIMADO: R$ 6.000,00 (seis mil reais). 

DATA DA ASSINATURA: 04 de agosto de 2020. 

SIGNATÁRIOS: Ivano Pereira França – Presidente da Câmara Municipal – 
Contratante; e, Jose Cosme Santana de Castro – Sic Persianas Serviço, Indústria e 
Comércio LTDA – Contratada. 
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Câmara Municipal de Cândido Sales
Dispensa

                  

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

 
 

DECLARAÇÃO DE DISPENSA E ADJUDICAÇÃO 
 
 
 

A Comissão Permanente de Licitação da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA, no uso 
das atribuições que lhe são conferidas por Lei, especialmente o disposto na Lei Federal nº. 
8.666/93 e suas alterações posteriores, e considerando tudo o mais que conta do Processo 
Administrativo nº. 013-D/2020 – Dispensa de Licitação nº. 005-D/2020, vem emitir a 
presente DECLARAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO, fundamentada no artigo 24, 
inciso II, da precitada Lei Federal, para a contratação do objeto: Aquisição de Poltronas e 
Cadeiras, para atender as necessidades desta Câmara Municipal, ADJUDICANDO em 
favor de VITÓRIA COMÉRCIO ATACADISTA DE MÓVEIS E TRANSPORTES LTDA, 
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 04.017.803/0001-00, com 
endereço comercial na Rua F, S/N, Distrito Industrial, Vitória da Conquista – Ba, 
representada nesse ato pelo seu representante legal o Senhor Nilton Prates Ferreira, 
brasileiro, casado,  empresário, portador do CPF nº 277.289.005-87 e Registro Geral nº 
019873990, residente e domiciliado à Rua Plácido de Castro, nº 110, Centro, Vitória da 
Conquista/BA, o objeto desta Dispensa, acima referido, no valor global de R$ 10.737,20 
(Dez mil, setecentos e trinta e sete reais e vinte centavos). Dá-se conhecimento do inteiro 
teor da presente Declaração de Dispensa de Licitação ao excelentíssimo senhor Presidente 
da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA, para a devida e necessária RATIFICAÇÃO. 

 

Cândido Sales/BA, 25 de agosto de 2020. 

 
__________________________________________________ 

Valmiran Ferreira de Almeida 
Presidente da CPL 

 
__________________________________________________ 

Patricia Silva Amorim de Sousa 
Membro da CPL 

 
__________________________________________________ 

Ronicley da Paz Oliveira 
Membro da CPL 
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Câmara Municipal de Cândido Sales

                  

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 013-D/2020 

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº. 005-D/2020 

TERMO DE RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO 

 

O Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA, Senhor Ivano 
Pereira França, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei e de acordo com o que 
determina o artigo 38 da Lei Federal nº. 8.666/93 e suas alterações posteriores, bem como 
considerando o que consta do Processo Administrativo nº. 013-D/2020 – Dispensa de Licitação 
nº. 005-D/2020, vem RATIFICAR  a Declaração de Dispensa de Licitação fundamentada no 
artigo 24, inciso II, da precitada Lei Federal, para Aquisição de Poltronas e Cadeiras, para 
atender as necessidades desta Câmara Municipal,  HOMOLOGANDO, por conseguinte, em 
favor de VITÓRIA COMÉRCIO ATACADISTA DE MÓVEIS E TRANSPORTES LTDA, 
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 04.017.803/0001-00, com 
endereço comercial na Rua F, S/N, Distrito Industrial, Vitória da Conquista – Ba, representada 
nesse ato pelo seu representante legal o Senhor Nilton Prates Ferreira, brasileiro, casado,  
empresário, portador do CPF nº 277.289.005-87 e Registro Geral nº 019873990, residente e 
domiciliado à Rua Plácido de Castro, nº 110, Centro, Vitória da Conquista/BA, o objeto desta 
Dispensa, acima referido, no valor global de R$ 10.737,20 (Dez mil, setecentos e trinta e sete 
reais e vinte centavos), e que se proceda na forma dos arts. 60 e seguintes, da Lei Federal nº 
4.320/64, de 17 de março de 1964, o empenho da despesa em favor da referida empresa, 
determinando, por fim, a publicação deste Termo e do extrato do Contrato Administrativo, na 
forma da Lei. 

 
Cândido Sales/BA, 25 de agosto de 2020. 
 
 
 
 
 

 
Ivano Pereira França 

Presidente da Câmara Municipal de Cândido Sales/BA 
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Câmara Municipal de Cândido Sales

                  

  CÂMARA MUNICIPAL 
PODER LEGISLATIVO 

                                                                             CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 013-D/2020 
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 005-D/2020 

 
 

EXTRATO DO CONTRATO Nº 013-D/2020 
 
 
 

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES, Estado da Bahia, 
Pessoa Jurídica de Direito Público, com sede na Rua Getúlio Vargas, 101, Centro, Cândido 
Sales, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 16.424.053/0001-70. 

CONTRATADA: VITÓRIA COMÉRCIO ATACADISTA DE MÓVEIS E TRANSPORTES, 
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 04.017.803/0001-00, com 
endereço comercial na Rua F, S/N, Distrito Industrial, Vitória da Conquista – Ba. 

OBJETO: Aquisição de Poltronas e Cadeiras, para atender as necessidades desta Câmara 
Municipal, por execução indireta, com critério de julgamento de menor preço global. 

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 8666/93, e suas alterações posteriores, e Processo 
Administrativo nº 013-D/2020 – Dispensa de Licitação nº 005-D/2020. 

VIGÊNCIA: Da data de assinatura até 30 de setembro de 2020. 

VALOR GLOBAL ESTIMADO: R$ 10.737,20 (Dez mil, setecentos e trinta e sete reais e vinte 
centavos). 

DATA DA ASSINATURA: 25 de Agosto de 2020. 

SIGNATÁRIOS: Ivano Pereira França – Presidente da Câmara Municipal – Contratante; e, 
Vitória Comércio Atacadista de Móveis e Transportes – Contratada. 
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Câmara Municipal de Cândido Sales
Atos da Presidência

        CÂMARA MUNICIPAL 
             CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

1 
 

Ata de N 20/2020 aos onze dias do mês de setembro de dois mil e vinte, no Plenário da 
Câmara Municipal teve início a Sessão Ordinária presidida por Ivano Pereira França e 
estiveram presentes os vereadores: Alexandre Carvalho de Oliveira, Cleomar Prado 
Gusmão, Edvaldo Santos de Jesus, Núbia de Oliveira Pontes, Paulo Antônio Soares de 
Brito e Robson de Oliveira Freitas. O senhor presidente ressaltou que as sessões 
acontecem sem direito ao público pela pandemia e que o local foi higienizado de forma 
correta conforme Resolução e agradeceu a presença da enfermeira Kelle Machado. 
Solicitou que a senhora secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a 
sessão. Solicitou que fizesse a leitura do expediente do Dia: 
 

INDICAÇÃO Nº17 ,  DE 11 DE SETEMBRO DE 2020 
 

 “Força tarefa no Bairro Primavera para 
suprir as necessidades estruturais do 
bairro.” 

 

  

      REQUERENTE: Ver. Nubia de Oliveira Pontes   

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales    

 
 
Passando para o Pequeno Expediente convidou o vereador Alexandre Carvalho de 
Oliveira que saudou a todos e mencionou que na sessão passada o senhor presidente 
informou que não acataria nenhum requerimento e nessa oportunidade mostrou a ata 
dizendo que o senhor presidente dizia que não aceitará qualquer solicitação de 
convocação e isso desrespeita o direito do vereador . Disse entender o problema que 
vivemos por conta da pandemia, mas nossa cidade sofre um descaso e é papel do 
vereador fiscalizar e buscar informações e essa Casa precisa agir com moralidade e 
não pode infringir o nosso Regimento. Falou ainda da compra de votos que tem 
acontecido por conta da gestora que utiliza do dinheiro da nossa saúde e não podemos 
permitir que os direitos de cobrança sejam impedidos. Disse ainda que impetrará uma 
ação judicial. Deu exemplos de convocações já feitas por ele na Casa e mencionou o 
desrespeito para com a Casa. Disse que já temos uma investigação federal à prefeita 
e crê que ela pagará pelo descaso com a população até o final de seu mandato. 
Passando para o Grande Expediente o senhor presidente justificou as ausências dos 
vereadores Arnaldo Ferraz de Araújo, Diciano de Oliveira Santana, Marcos Martins 
Ferraz e Ludovico Pereira de Brito e convidou para usar a palavra o vereador Paulo 
Antônio Soares de Brito que saudou a todos e disse que muitos vereadores só fazem 
papel de fiscal quando são oposição ao governo e deixam de avaliar o bom atendimento 
que essa gestão tem oferecido. Disse que o governo anterior foi um desastre na saúde 
e agora tentam pregar algo diferente, tendo sido testado e reprovado naquela ocasião. 
Disse que hoje é dia 11, um dia importante para a democracia. Em seguida usou a 
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palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e disse sempre ter 
trabalhado junto ao povo e respeitando seus direitos e isso tem trazido facilidade para 
adentrar as casas, pois tem sido elogiado por pessoas que ele possui grande respeito. 
Disse que em suas visitas as pessoas tem pontuado algumas coisas e a gestão tem 
procurado melhorar desde que tiraram alguns pesos que impediam que as coisas 
andassem. Mencionou que a gestão encontrou o caminho junto ao povo e tem obtido 
grandes resultados positivos principalmente na saúde. Disse que algumas 
aglomerações ainda acontecem e agradeceu a Deus por Lagoa Grande está livre do 
Covid. Agradeceu ao comércio que sempre corrige para obedecer às normas de saúde 
e tem ajudado o governo. Disse ainda que essa semana fez uma visita a Unidade de 
Saúde e pode perceber que tudo tem andado bem. Agradeceu ao vereador Edvaldo 
pela doação da ambulância. Finalizou falando das obras em andamento em todo o 
município. Disse que o dinheiro público pertence ao povo e precisa ser usado para ele. 
Em seguida usou a palavra o vereador Alexandre Carvalho de Oliveira que saudou a 
todos e disse ver hipocrisia na fala do vereador anterior e ser uma obrigação do 
vereador fiscalizar o dinheiro público que deve ser zelado para pagamentos em dia, 
para uso na saúde entre outros. Disse ser comprometido com a verdade e com a 
sociedade que é quem dá ao vereador esse direito e obrigação. Disse não ser conivente 
com roubos e que só aponta aqui erros com materialidade de fatos. Disse não trabalhar 
tapando buracos de prefeitos e tem sido justo e verdadeiro em todo seu mandato. Disse 
que desde o início do mandato tem feito cobranças para que as autoridades cumpram 
seus deveres e respeitem o direito do povo. Disse não aceitar irregularidades e não 
comunga com falta de respeito com dinheiro público e por essa razão seu principal 
papel nessa Casa tem sido fiscalizar e convocar secretários através de requerimentos 
e solicitações para que sejam dadas explicações sobre irregularidades. Finalizou 
dizendo que não vai aceitar desobediência a nossa Legislação e dizendo que nessa 
Casa já denunciou irregularidades cometidas pelo esposo da atual prefeita ainda no 
início do mandato. Falou sobre repasses a empresas particulares e que já há denúncias 
nesse sentido. Mencionou que o município perdeu a oportunidade de ter a escola cívico 
militar e isso deve se ao pouco caso da administração atual. Disse da sua luta para 
implantação da bacia leiteira, bem como a regularização dos produtores e lamentou que 
a administração não o levasse a sério. Mencionou ter sido relator do processo de 
cassação do vereador Paulo Brito e relator também do processo de Hélio Fortunato e 
nunca ter comungado com erros. Mencionou que a suplente do vereador Paulo por 
alguma razão não quis assumir essa cadeira. Lamentou ter sido apoiador desse projeto 
de governo que hoje administra nossa cidade e é o pior projeto já visto. Disse também 
que fará uma live explicando mais coisas e caber ao povo ser sensato e entender que 
pessoas sem moral não devem ter poder e representar o povo. Em tempo disse que o 
nosso município sofre os maiores roubos e que um corte de um fio foi simulado durante 
uma live para manipular informações. Mencionou ainda sobre a tentativa de criar um 
fato político e ter colocado mais de mil títulos no forro da casa de seu irmão e que esses 
bandidos não deveriam estar na política. Falou sobre o incêndio no fórum de Cândido 
Sales e o roubo dos títulos eleitorais e que ele não tem medo de ameaças e tem levado 
sua vida política com integridade. O senhor presidente convidou para usar a palavra a 
vereadora Núbia de Oliveira Pontes que saudou a todos e agradeceu a Deus por esse 
dia. Disse estar muito feliz pelos feitos de Deus em sua vida e na vida da sua família. 
Disse saber que o colega Ivano vai se alegrar com a notícia que Duduzinho ontem 
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concluiu seu curso de direito e ela orgulha se pela bravura que ele teve nessa Casa 
Legislativa, tendo entrado e saído sem nenhum escândalo aos 18 anos de idade e 
escolheu sair da política para seus estudos. Disse ter sido relator de uma CPI enquanto 
vereador, e carregou grandes responsabilidades. Pausou a política para se aprofundar 
no direito e recebeu essa realização e aguardo o fim da pandemia para prestar a prova 
da Ordem. Disse a toda mãe que ouve que quando as mães estão de joelhos, os filhos 
estão de pé e agradeceu a Deus pelos filhos honrados que tem. Disse entregar a vida 
da prefeita nas mãos do Senhor, pois toda autoridade é constituída por Deus e não é 
fácil, num momento de crise econômica, direcionar um município. Parabenizou a gestão 
municipal pelas obras realizadas e por cada dia vermos toda a gestão caminhando para 
frente fazendo seu papel. Disse das aglomerações políticas que acontecem na cidade 
e disse reprovar essas atitudes de qualquer grupo, pois precisamos defender a vida e 
essa semana ligou para polícia solicitando seu trabalho nesse sentido. Disse que os 
paredões devem ser detidos e conduzidos e ela cobra o cumprimento das leis. Disse 
ainda que a polícia tem se sentido impotente e tem perdido o controle diante disso e ela 
preocupa se e naquele momento não sabia qual direção tomar. Nesse momento pede 
a população para cumprir seu papel e que ajudasse a polícia, tendo consciência de que 
não podemos aglomerar nesse momento. Finalizou dizendo que defende um lado 
político, mas nesse momento as aglomerações devem ser evitadas. Disse ainda que 
sente se feliz com o trabalho feito no Bairro Primavera e tem feito várias indicações para 
esse Bairro. O senhor presidente disse imaginar a alegria do coração da vereadora, de 
Eduardo e da família de Duduzinho, e que ele alegra se com essa conquista e deseja 
ainda outras vitórias para o colega que teve um mandato diferenciado nessa Casa e 
cheio de honra. Em seguida usou a palavra o vereador Edvaldo Santos de Jesus que 
saudou a todos e fez uma leitura da Bíblia no livro de Ester falando sobre a vida e sobre 
esse momento que vivemos. Disse que esse texto mostra o que um governante precisa 
fazer, mencionando que a rainha Ester escolheu salvar seu povo e esse deve ser o 
papel de todo gestor. Disse que Deus tem cuidado com amor de Lagoa Grande, pois é 
um lugar sem estrutura onde as pessoas não respeitam a vida e aglomeram se e ainda 
assim tem sido livrados dos males causados pelo Covid. Pediu uma reflexão de cada 
gestor e pediu reflexão do povo. Pediu seriedade e respeito para com o próximo e 
mencionou as vidas perdidas no município para esse vírus ainda invisível preocupado 
com quantas vidas ainda teremos que perder para conscientizarmos dos perigos. Disse 
que precisamos respeitar uns aos outros e disse entender que esse momento político 
deve ser feito com respeito sobretudo a vida. Finalizou dizendo que precisamos de 
mudança e que o povo merece uma gestão mais eficaz. Em seguida usou a palavra o 
vereador Robson de Oliveira Freitas que saudou a todos com bom dia e desculpou se 
pelo atraso. Disse ter ouvido o colega e fez coro ao discurso dele. Disse que ontem 
esteve com um cidadão que havia sido positivado e o mesmo falava do descaso que foi 
tratado, e sugeriu que fosse atendido pelo governo um kit de primeiros procedimentos 
para combate a esse mal. Disse que os recursos advindos são bem consideráveis e 
falta atendimento. Disse ainda que não podemos considerar isso algo comum, e que a 
secretária de saúde deve discutir isso no Comitê. Disse que ao prescrever as políticas 
públicas precisam dar mais atenção e valor as pessoas. Disse que tem informações de 
ter havido decreto de nomeações no setor de educação e as escolas estão fechadas 
desde março e isso precisa ser averiguado, pois não tem atividade educacional. Disse 
que se for real isso caracteriza apadrinhamento e independente de preferência 
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partidária precisam zelar pelo recurso público e para que sejam transparentes. Pediu 
que a Casa discutisse após a Sessão algumas questões internas. Disse da importância 
da discussão do Orçamento e que precisam fazer um estudo profundo em virtude das 
grandes dificuldades desse ano, como a queda de orçamento. Disse que a prefeita está 
livre, nesse momento, de pagamentos dos parcelamentos. Finalizou agradecendo ao 
povo pelo carinho e recepção nas ruas afirmando que dias melhores virão. Em seguida 
usou a palavra o vereador Ivano Pereira França que saudou a todos e pediu que Deus 
continuasse abençoando nosso município. Disse que a Câmara convocou o secretário 
de educação e por duas vezes ouve justificativa com atestado médico e após essa 
situação o requerimento prevalece e o secretário não foi intimado novamente por conta 
de que o vereador requerente informou que já havia movido uma ação judicial e sendo 
assim, ele tem aguardado. Disse que podem encaminhar novo ofício para essa 
convocação, pois Alexandre afirma hoje que não há nenhuma ação judicial. Sobre a 
questão de nomeação mencionada pelo vereador Robson disse que acolhe a crítica 
construtiva do colega e no momento não pode afirmar se realmente houve. Em outra 
agenda agradece a Deus pela sua pré campanha e pela receptividade do povo. Disse 
que ontem fez visitas de campo visitando várias obras em andamento e pode verificar 
o trabalho dessa gestão. Disse ser importante a visita do vereador. Em tempo pediu 
agilidade nessas entregas. Falou do estádio o Ararão que foi restaurado a grama e logo 
terá vestiários restaurados também. Pediu sabedoria e entendimento para continuar 
trabalhando pela nossa cidade. Disse que ainda não sabemos como a política municipal 
irá desdobrar, pede que Deus conduza todas as decisões e que os grupos se respeitem 
e respeitem o povo acima de tudo, que o direito da democracia seja respeitado. Pediu 
para registar em ata que as questões administrativas são discutidas aqui e que a 
campanha será feita nas ruas, na hora certa e diferente disso qualquer vereador será 
penalizado se infringir esse dever. Relatou com tristeza o óbito do amigo do Boqueirão 
dos Deraldos, onde o amigo se enforcou e a família encontra se chocada e triste. pediu 
a Deus o consolo para essa família. Em aparte a vereadora Núbia disse receber com 
tristeza essa notícia e mencionou a política do setembro amarelo, voltado para 
prevenção do suicídio e se solidarizou com a dor da família. Passando para as matérias 
constantes da Ordem do Dia submeteu a discussão e votação a Indicação n  
que foi discutida pelos vereadores Núbia, Alexandre, Robson e Ivano e seguiu aprovada 
pelos presentes tendo externado o voto do presidente. O senhor presidente pediu a 
sabedoria de Deus para todos nessa pré campanha e agradeceu a cada vereador 
Presente e a presença da enfermeira Kelle. Não tendo mais nada a tratar, o senhor 
presidente declarou encerrada a sessão, marcando a seguinte para o dia 18 de 
setembro e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Lorraine Draice 
Siqueira Viana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes. 
 
 
IVANO PEREIRA FRANÇA                ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

       PRESIDENTE                                            VICE- PRESIDENTE 

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS              EDIVALDO SANTOS DE JESUS   
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     1° SECRETARIO                                              2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

7._____________________________________________________________; 
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Ata de N 21/2020 aos dezoito dias do mês de setembro de dois mil e vinte, no Plenário 
da Câmara Municipal teve início a Sessão Ordinária presidida por Ivano Pereira França 
e estiveram presentes os vereadores: Arnaldo Ferraz de Araújo, Alexandre Carvalho de 
Oliveira, Diciano de Oliveira Santana, Edvaldo Santos de Jesus, Ludovico Pereira de 
Brito, Marcos Martins Ferraz, Núbia de Oliveira Pontes, Paulo Antônio Soares de Brito. 
O senhor presidente ressaltou que as sessões acontecem sem direito ao público pela 
pandemia e que o local foi higienizado de forma correta conforme Resolução e 
agradeceu a presença da técnica de enfermagem Maria Cristina Tigre. Solicitou que a 
senhora secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim o 
Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou que 
fizesse a leitura do expediente do Dia: 
 

REQUERIMENTO Nº09 , DE 18 DE SETEMBRO DE 2020 
 

 “ Solicita a permanencia da urna eleitoral 
do balneário Porto de Santa Cruz”. 

 

 

REQUERENTE: Vereador Dirciano de Oliveira Santana 

REQUERIDO: TER/BA – Tribunal Regional Eleitoral da Bahia 

 
 
 
Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o Grande 
Expediente e explicou que o vereador Cleomar esteve na casa mas precisou se retirar 
para resolver um problema em Lagoa Grande e convidou para usar a palavra o vereador 
Diciano de Oliveira Santana que saudou a todos e agradeceu a Deus por acordar com 
saúde mencionando que nos últimos dias teve fortes dores de cabeça precisando ir ao 
hospital o que justifica sua ausência na Casa nas últimas sessões. Falou ainda sobre o 
vereador Arnaldo que por vontade não se candidatou a vereador para o próximo 
mandato. Disse que ao colocar o nome mais uma vez à disposição ele quer que o povo 
avalie quais as vantagens de reelege-lo e que avaliem também aquilo que fez pelo 
município. Disse se surpreender negativamente, pois muitos desvirtuam o processo 
eleitoral e pela forma que conduz seu mandato fica estarrecido com o que tem 
presenciado diante de pessoas que, às vezes, não conseguem separar política local e 
nacional. Disse também de propostas absurdas que toma conhecimento e perguntou 
que tipo de cobrança pode ser feita quando você negocia o seu voto. Pediu que 
enxergássemos nos políticos propostas coletivas. Finalizou dizendo que sua linha de 
pensamento não o coloca nessa situação. Fez uma comparação dizendo que no mundo 
do crime quando alguém compra um objeto roubado quem comprou tem uma pena 
maior do que quem roubou e no mundo político aquele que produz a corrupção nada 
sofre e essa doença está se tornando maioria no seio da sociedade e isso o preocupa 
muito. Disse ser raríssimas as pessoas que querem escutar propostas e as redes 
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sociais parece uma gincana política. Disse ainda que o processo eleitoral parece 
disputa de torcidas. Em seguida usou a palavra a vereadora Núbia de Oliveira Pontes 
que saudou a todos e agradeceu a Deus e falando em política convocou que as 
mulheres participassem mais da política, mencionando que são a maioria dos eleitores 
e que essa tem sido uma cobrança também do TSE. Disse que se tivessem mais 
mulheres exercendo poder seriam mais defendidas e teria mais igualdade. Disse que 
ainda existe preconceito contra o sexo feminino e o feminicídio cresce muito e precisa 
ser combatido. Disse que as leis, na maioria, são feitas por homens e isso precisa ser 
mudado. Disse que já tivemos uma mulher na presidência e ela foi cassada por conta 
do machismo de forma injusta. Disse que a mulher entende como orientar e é mais 
sensível e precisam participar em todos os sentidos, pediu por representatividade 
feminina. Disse dos trabalhos desenvolvidos no nosso município e parabenizou a 
secretaria de saúde pelo trabalho prestado no combate ao Covid. Falou sobre as 
aglomerações e as reclamações feitas na sessão passada dizendo que viu resultados 
e que a polícia militar agiu com efetividade. Finalizou pedindo que o processo eleitoral 
fosse avaliado através de propostas e que a vida alheia fosse respeitada e que fosse 
discutido projetos para o município. Pediu que esses grupos de whattsapp que 
denigrem a imagem alheia não a adicionassem e que fake news é um crime e precisa 
ser combatido. Disse ainda que quem trabalha não tem tempo para denegrir a imagem 
dos outros. Em seguida usou a palavra o vereador Alexandre Carvalho de Oliveira que 
saudou a todos e perguntou que propósito tem um governo que não se alinha com a 
sociedade. Disse ser natural as reações populares nesse momento político de 
pandemia. Disse que as manifestações tem sido frequentes e que parece piada essas 
barricadas nas ruas diante disso. Disse que as barreiras sanitárias não são eficazes. 
Disse que tem feito visitas com segurança e a sociedade tem recebido com carinho 
diante do trabalho apresentado. Disse que já esteve a frente de dois processos 
importantes na Câmara e sempre se colocou de maneira correta. Disse que nessa atual 
gestão até mesmo os concursados precisaram se manifestar diante do atraso de 
salários e isso não pode ser esquecido, pois tratou se de desgovernança e desrespeito 
com dinheiro público. Disse que os contratados da educação não tem recebido e tem 
sido coagidos em suas casas e passam por dificuldades. Disse que o dinheiro não 
deixou de chegar e essa Casa tem tido suas Leis desrespeitadas. Disse não aceitar 
falta de respeito e que sua dignidade nunca ficou a venda. Disse não aceitar que 
passem por cima de seus direitos e mencionou que o secretário Raniery tem criado 
dificuldades em prestar contas a essa Casa e conclamou que os vereadores fizessem 
ser cumprida essa convocação. Disse ter sempre votado nessa Casa por consciência. 
Disse que a prefeita atual tem feito uma compra de votos escandalosa. Disse que tem 
sofrido nessa Casa e precisam tomar consciência de entrarem com uma ação. Disse 
ainda que fará uma live com relatos escandalosas do nosso município. O senhor 
presidente disse que o vereador disse na tribuna que havia entrado com ação judicial 
para convocação do secretário Raniery e por isso, a Casa aguardou respostas. Pediu 
que fosse enviado um ofício a Casa dizendo que houve desistência da ação judicial 
para darem prosseguimento. Em seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira 
de Brito que saudou a todos e disse do momento difícil que vivemos diante da 
pandemia. Disse ainda que vivemos uma campanha política diferenciada e precisamos 
ter respeito pelas famílias que estão em suas casas se cuidando. Disse que não 
podemos ariscar, pois a doença está em todos os lugares e não podemos nos sentir a 

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

79C08E2BDDC3F6422BDBF11D222D98E1



terça-feira, 22 de setembro de 2020  |  Ano V - Edição nº 00248 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 019

Câmara Municipal de Cândido Sales

        CÂMARA MUNICIPAL 
             CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

3 
 

vontade. Disse que em seu povoado a doença chegou e já causou óbito. Disse que 
esse ano eleitoral está diferente e alguns políticos tem aproveitado das necessidades 
para negociarem os votos de forma desonesta. Disse que quem se vende perde o direito 
de cobrança posterior. Disse que espera que o seu trabalho o reeleja. Disse que alguns 
colegas fazem seu papel com responsabilidade e alguns outros trabalham somente os 
últimos 3 meses e usam de compra de votos. Disse ter vergonha das negociatas que 
estão acontecendo. Disse que há funcionários com 9 meses de salários atrasados tendo 
propostas de compra de votos. Pediu que cada eleitor votasse com consciência para 
acabarmos com esse sofrimento. Finalizou dizendo que nessa gestão até mesmo os 
concursados precisaram manifestar se para ter seus salários. Disse ainda que alguns 
colegas não trabalham e já se acostumaram a ser reeleito mesmo sem trabalho 
prestado. O senhor presidente pediu que todos os colegas tivessem cuidado na 
condução do discurso que precisa estar na linha administrativa e que cuidassem para 
não cometerem crime eleitoral. Em seguida usou a palavra o vereador Arnaldo Ferraz 
de Araújo que saudou a todos e falou sobre a pandemia lamentando que os dois grupos 
políticos venham praticando aglomerações nos finais de semana numa disputa insana 
como se tivéssemos na normalidade. Disse assistir em Quaraçu uma cumplicidade 
entre esses grupos que agem como irmãos siameses e fazem propostas em visitas. 
Disse ser importante imparcialidade nesse julgamento e ele se sente a vontade para 
falar por sempre ter recusado essa prática na tentativa de captação de votos através da 
ilegalidade. Disse ainda ter sempre usado a linha das propostas. Falou da dissertação 
do vereador Diciano e disse que a maioria dos eleitores se comportam assim porque 
infelizmente ainda não tivemos um gestor que mudasse esse modelo de gestão. 
Lamentou que as disputas sejam por loteamento de cargos e o planejamento e a 
discussão de ideias ficam em outro plano. Disse que em 2012 tínhamos um clamor para 
que a prefeitura tivesse uma agenda sistemática para os distritos e que o povo 
participasse das decisões e infelizmente o modelo de gestão pública continua sem 
alterações. Disse esperar que o núcleo a qual faz parte vença, mas disse saber que é 
uma grande luta. Disse que a sociedade tem alternativa e deve examinar as propostas. 
Para concluir disse que a ex prefeita Sidélia entregou parte de Lagoa Grande para 
Tremedal e isso significa perda de receita e lamentou. Disse esperar que Cândido Sales 
viva um outro modelo de administração pública. Falou também da dívida fundada que 
já chega a 110% da receita corrente e já chega no limite permitido e lá na frente o 
município terá as contas bloqueadas e isso é uma situação séria. Mencionou também 
a dívida ativa. Em seguida usou a palavra o vereador Paulo Antônio Soares de Brito 
que saudou a todos e pediu a Deus que de força para que ele se recupere. Disse que 
fala se muito sobre denúncias nessa casa, mas não vê concretização e seria importante 
apresentar os papéis dessas denúncias. Disse que as eleições se aproximam e começa 
a briga pelos votos. Disse também que não tem tido tempo para essas brigas, pois tem 
trabalhado e não sobra tempo para brincar e criticar. Disse representar 5 povoados e 
começa sua campanha sem preocupação, pois tudo que foi prometido foi realizado. 
Disse não ser a favor de demagogia e cada vereador tem uma responsabilidade. Disse 
escutar conversa de compra de votos e afirmou que nunca precisou disso, pois tem 
trabalho para apresentar. Disse não se decepcionar consigo mesmo em seus 
mandatos, pois sempre trabalhou fosse oposição ou situação. Finalizou dizendo do 
privilégio em ter sido mencionado pelo deputado na convenção como um vereador 
comprometido. Disse que tem fé na consciência do povo e já é muito grato. Disse ainda 
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que voto se negocia com trabalho realizado. Em seguida usou a palavra o vereador 
Edvaldo Santos de Jesus que saudou a todos e disse que na semana passada falou 
sobre a Bíblia e quando chegou em casa o padre falava sobre o mesmo texto. Lamentou 
que as aglomerações políticas ainda aconteçam e disse ser patético o que vemos em 
Cândido Sales, mencionando que ao entrar na cidade somos testados na barreira, mas 
aqui dentro tudo pode. Falou sobre o desvio de recurso do FUNDEB. Falou sobre o 
sofrimento que essa gestão causou por mais de 3 anos e que é difícil sorrir por 6 meses. 
Falou sobre as promessas de emprego que os candidatos tem feito em visitas e sobre 
a compra de votos e lamentou que a sociedade participe desse ato de corrupção. Pediu 
que as pessoas fossem conscientes ao darem seus votos e que o respeito mútuo 
prevalecesse. Em seguida usou a palavra o vereador Marcos Martins Ferraz que 
saudou a todos e falou dos discursos que ouviu nessa manhã. Disse perceber um certo 
desespero e que nunca viu um prefeito assumir a prefeitura e não ter dificuldades em 
seu primeiro ano e não foi diferente com a prefeita Lora Pontes. Disse ser mentira que 
há funcionários com 9 meses de salários atrasados, pois as dificuldades que viveram 
no começo passaram. Parabenizou o vereador Arnaldo por falas sinceras e pelo legado 
que deixa em Quaraçu com honestidade. Disse ser feliz por poder deixar um legado 
importante em sua vida política e se não for possível renovar seu mandato tem a certeza 
de que deixou alguma coisa para seu distrito. Disse que com a saída de algumas 
pessoas da gestão houve melhoras principalmente na saúde. Disse que essas pessoas 
nunca se preocuparam com o município e se preocupa com o fato de almejarem uma 
cadeira no Executivo. Disse que infelizmente estamos vivendo aglomerações 
descontroladas e ele tem feito sua parte orientando o povo. Finalizou dizendo que tem 
tido cuidado e evitado visitas em Quaraçu. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano 
Pereira França que saudou a todos e falou sobre as aglomerações dizendo que o direito 
de ir e vir é livre e a secretária não tem como conter essas situações. Falou sobre as 
ruas fechadas e sugeriu que fossem abertas e fossem feitas mais duas barreiras, 
mencionando que não são as ruas fechadas que impedem a proliferação do vírus. Disse 
que cada candidato deve ter visitas com cautelas e ele tem visitado desde o início 
respeitando critérios. Disse entender que a decisão da justiça em adiar a eleição para 
novembro prorrogou mais as manifestações e não foi uma boa escolha. Disse das obras 
concluídas pela prefeita e das que ainda serão concluídas nesse mandato. Falou sobre 
a vinda do secretário Raniery e disse está aguardando que o vereador Alexandre 
oficialize para ter a certeza de que ainda não entrou na justiça. Em aparte o vereador 
Alexandre disse que a sociedade precisa de uma resposta e o requerimento votado 
precisa ser cumprido independente dele tomar outras medidas. Para concluir o senhor 
presidente desejou que todos continuem uma pré campanha com respeito e cuidados. 
Falou sobre a perda de Tino e externou seus sentimentos a família enlutada. Falou que 
o vereador Arnaldo encerra sua carreira política com louvor e merece ser parabenizado 
pelo comportamento que sempre teve e por suas contribuições. Passando para as 
matérias constantes da Ordem do Dia submeteu a discussão e votação 
REQUERIMENTO Nº09 , DE 18 DE SETEMBRO DE 2020, que foi discutido pelos 
vereadores Diciano, Marcos, Arnaldo e Ivano e seguiu aprovada por todos, tendo o voto 
do presidente externado. O senhor presidente suspendeu a sessão por 5 minutos. 
Retomando os trabalhos o senhor presidente submeteu a votação a aprovação de 
inclusão do Requerimento N° 10 e pediu que a secretária fizesse a leitura: 
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REQUERIMENTO Nº09 , DE 18 DE SETEMBRO DE 2020 
 

 “ Solicita a permanencia da urna eleitoral 
141( Creche Sonho de Lili) no Distrito de 
Quaraçu”. 

 

 

REQUERENTE: Vereador Arnaldo Ferraz de Araujo e Marcos Martins Ferraz  

REQUERIDO: TER/BA – Tribunal Regional Eleitoral da Bahia 

 
Em seguida submeteu a discussão e votação o Requerimento N°10 que foi aprovado 
pelos presentes, tendo externado o voto do presidente. Não tendo mais nada a tratar, 
o senhor presidente declarou encerrada a sessão, marcando a seguinte para o dia 25 
de setembro e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Lorraine Draice 
Siqueira Viana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.  
 
 
IVANO PEREIRA FRANÇA                ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

       PRESIDENTE                                            VICE- PRESIDENTE 

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS              EDIVALDO SANTOS DE JESUS   

     1° SECRETARIO                                              2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

7._____________________________________________________________; 
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